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БЛИЗКИЙ МОМЕНТ | Сообщение от 
ИИСУСА - Слава Я Есть 

 
https://www.youtube.com/watch?v=yCuUhlMG6Tg   

 
Дорогие сыновья и дочери планеты Земля. Я Иисус, и с благодарностью и 

радостью я снова здесь. Большое спасибо за то, что заметили еще один 

шаг, который Гайя делает к своему Вознесению. Этот открытый портал 

стал большим шагом вперед в опыте Gaia. На планете есть точка, 

подобная граниту, которая является внешней по отношению к планете и 

прикреплена к центру. Эта веха очень близка к перпендикуляру и всего в 

нескольких шагах от того, чтобы совпасть с этой точкой, с процессом, куда 

будет поступать свет с максимально возможной интенсивностью. 

Не воспринимайте это как изменение собственной оси планеты. Это 

изменение орбиты планеты по отношению к Центральному Солнцу. 

Допустим, Гея движется, чтобы добраться до кратчайшего расстояния 

между собой и Центральным Солнцем. Не только Гея, но и ее галактика. 

Вся галактика, в которой находится ваша планета, заключена в галактике 

Центрального Солнца, и вся она будет получать интенсивный свет, как и 

каждая планета, по-своему и в соответствии со своей потребностью в 

росте и эволюции. На Земле произойдет начало процесса смены ее 

обитателей, а не планеты. Гайя уже живет в пятом измерении. 

Практически все создано в пятом измерении. Все готово принять вас. Итак, 

скоро начнется самый важный процесс в нашем видении – Вознесение 

https://www.youtube.com/watch?v=yCuUhlMG6Tg
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каждого жителя этой планеты. Это будет нелегкий процесс. Это не будет 

процесс, когда все аплодируют и все уходят довольными. Было бы 

чудесно, если бы в этот Великий День пробуждения человечества все 

открыли бы свое сознание, все завибрировали бы светом, все приняли бы 

эволюцию в свои сердца. Это будет важной вехой во Вселенной, потому 

что вы фактически сделаете первый шаг к восхождению в пятое 

измерение, но, к сожалению, и я надеюсь, что у вас также есть эта 

уверенность, не все примут это со славой и радостью. Будет плач, 

отчаяние и гнев. Это будет смесь чувств, которые будут исходить вокруг 

вашей планеты, но я хотел бы напомнить вам об этом: то, что в большем 

объеме на вашей планете, это воды, а не суша, и ваши океаны уже 

населены существами. с очень высокой вибрацией заботится о каждом 

животном, обитающем в его океанах. Все должным образом 

сопровождаются и готовятся к Вознесению, поэтому осознайте, что 

энергия, которая вибрирует в океанах, намного выше, чем энергия, 

которая вибрирует на Земле, на поверхности планеты, и когда я говорю 

каждое существо, понимайте это буквально. . Каждая живая молекула на 

просторах океанов лечится и готовится к Вознесению. Я не могу сказать, 

что 100% животных перейдут в пятое измерение, потому что многие были 

созданы и деформированы для этого измерения, в котором они живут, 

чтобы вызывать у них страх, ужас, отвращение. Так что не все животные 

пойдут, только те, которые произошли от наших звездных братьев и 

являются источниками Света. Животные, чье сознание было изменено на 

агрессию и нападение, также лечатся, и когда они эволюционируют в 

пятое измерение, они не будут нести ничего с тем, что они жили здесь, на 

этой планете, в третьем измерении. Так что с некоторых пор ведется 

огромная и чрезвычайно плодотворная работа. 

Мы начинаем не сегодня, именно для того, чтобы была достигнута степень 

энергии, необходимая для противодействия всей негативной энергии, 

которая будет генерироваться на поверхности планеты. Мы не хотим 

никого пугать, но мы не можем прийти сюда и сказать им: «Смотрите, все 

будет замечательно». Этого не будет, потому что «злые клетки» все еще 

существуют во многих обитателях планеты. Так что я бы сказал, что такое 

«отделение плевел от пшеницы» будет становиться интенсивнее и все 
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более и более ясным и кристаллическим. Предположим, что когда планета 

достигнет этого критического значения кратчайшего расстояния с 

Центральным Солнцем, прибудет огромная масса энергии, и эта масса 

энергии достигнет каждого жителя, неважно, находится ли она в воздухе, 

внутри земли. , в воздухе, в воде. 

Многие прячутся в глубинах океанов, в недрах Земли, в предельно 

компактных убежищах, защищенных от чего бы то ни было, но я говорю, 

что эта энергия не пощадит преград. Эта энергия не находит ничего, что 

мешало бы ей пройти, потому что это Свет, это полная Любовь Бога Отца-

Матери, поэтому ничто не мешает ей проникнуть. 

Тогда это великая иллюзия, и каждый будет впитывать этот Свет по 

совести, по сердцу. Те, у кого есть просветленное сердце, это сердце 

почти взорвется от такого большого количества Света, и это будет в тот 

момент, когда этот взрыв Света растворится, взорвется, устранит любую 

блокировку, которая все еще существует в вашей душе. Нет никакого 

способа избежать этого. Нет никакой возможности защитить себя, и 

каждый увидит свою правду, каждый почувствует в своей груди все, что 

его душа на самом деле оставила в своем существовании. Поэтому 

поймите, что видеть правду необходимо всем, чтобы прощать друг друга. 

Суда не будет. Истина не для осуждения, ее поймут и простят. Это будет 

великий момент прощения. Попросите прощения у всех тех, кому 

причинила вред душа, и если это чувство исходит из сердца, оно 

освободит их, принесет им облегчение, необходимое для продолжения 

пути, потому что это будет первый шаг, а затем они будет готов 

продолжить путешествие, еще одно настоящее путешествие, путешествие 

без блокад, где каждая душа будет иметь все, что у нее когда-либо было. 

Затем приближается время сознания, приближается время истины и 

точное знание каждой точки своей души, где вы можете действовать в 

мире. Теперь решение о том, как вы будете использовать все, что 

получаете от своей души, является вашим собственным решением. Уроки 

будут проходить дальше. Они не придут завтра, они придут мгновенно. От 

каждого из вас зависит оставаться на пути, используя всю силу, все 

осознание того, что ваши души должны помогать тем, кто придет после. 

Чтобы помочь своим братьям. Вам, развитой душе, предстоит протянуть 
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руку помощи тем, кто прибывает за помощью. Так что это момент не 

только радости. Это момент чистого осознания, и именно это чистое 

осознание приведет каждого из вас в пятое измерение. Больше не будет 

времени на ошибки. Больше не будет времени действовать неадекватно в 

попытке перейти в Пятое Измерение. В ваших руках будут силы, так что 

используйте их на благо ВСЕХ, иначе вы решите свою судьбу. Так что это 

будет непростое время, это будет не только время радости, это будет 

время чистого осознания, когда каждый ваш шаг будет повышать вашу 

вибрацию и приближать вас к Пятому Измерению. Но пути назад нет. 

Каждый неверный шаг решит вашу судьбу, поэтому начните сознательно 

думать обо всем, чем вы хотите жить, обо всем, что вы хотите 

практиковать после Великого Пробуждения. Нет пути назад, нет способа 

избежать его, есть только намерение, и оно определит, останетесь ли вы 

на этом пути к Пятому Измерению. Пути назад нет. Каждый шаг, который 

вы делаете, идет только вперед, поэтому знайте, как сделать правильный 

шаг. Умейте делать каждый шаг уверенно и с любовью, и ничто вас не 

остановит. 

 


